

YO SOY

CULTURA
REGIO



Contenido

Súbete al tren de la cultura; unidos por el progreso

FECHA: Noviembre de 2023
EDICIÓN: 4



**Regiotram
no se
detiene**



**El valor
del mes**



**Explorando
REGIO**



**REGIO
en números**



**Cultura
en acción**



Destacado



**Cultura es
inclusión**



REGIOTRAM NO SE DETIENE

Avance general del proyecto

27%

Infraestructura por implementar en Cundinamarca

24.9 Km
de corredor férreo

8 Estaciones | **1** Taller y cochera

Infraestructura por implementar en Bogotá

14.7 Km
de corredor férreo

9 Estaciones | **1** Cochera

Patio Taller El Corzo

Avance de obra

5.9% con corte al 16 de noviembre

Taller ANI PK5

Listo para la entrega a los operadores férreos de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI)

Gestión predial

Adquisición y entrega de

154 predios de los 158 requeridos para iniciar la construcción del corredor férreo del proyecto.



El valor del mes: Tolerancia



Este mes, nos unimos a la celebración del "Día Internacional para la Tolerancia", uno de los valores más destacados por la comunidad en los diferentes encuentros que hemos tenido desde la Empresa Férrea Regional. Entendida como la capacidad de respetar y aceptar las diferencias, comportamientos y opiniones, sabemos que nuestros próximos usuarios, se apropiarán

de esta conducta, en todo momento. La importancia de reconocer la diversidad, la pluralidad de perspectivas, creencias y estilos de vida, sin imponer juicios o discriminación, conllevará a un tranquilo y agradable recorrido con Regiotram de Occidente por los bellos paisajes rurales y urbanos de la sabana de occidente.



Explorando Regio

En un viaje de más de 100 días por los diferentes municipios que conforman la Sabana de Occidente, nuestro equipo de gestión socio - cultural, ha encontrado en las diferentes comunidades una destacada exposición de identidad regional.

El carisma, el emprendimiento y la honestidad; la determinación para prosperar y salir adelante ante las adversidades; los referentes históricos, geográficos, culturales, naturales, ambientales y gastronómicos; así como la tranquilidad y confianza

mutua, son características a resaltar que para sus habitantes les parece REGIO de cada uno de los territorios que habitan.



1 — Regio en 2 — números 3 —

En este último mes, hemos presenciado avances significativos en la creación del modelo de cultura de la mano de las comunidades de la sabana de occidente y Bogotá. El interés, el deseo, la necesidad y las oportunidades que traerá este importante proyecto de movilidad, se han visto reflejadas con la participación de más de 682 personas. Una construcción basada en valores, normas, educación y comportamientos adecuados es el llamado de todos los cundinamarqueses.



Cultura en acción

Comprometidos con fortalecer lazos de amistad, confianza, compañerismo, trabajo en equipo; adelantamos jornadas pedagógicas y culturales con diferentes comunidades, enfocadas al fortalecimiento de principios y valores tan necesarios en nuestra sociedad. Es así como, acompañados de entusiasmo y con herramientas en mano, avanzamos en la siembra de más de 200 árboles nativos en el predio La Paz del municipio de Soacha, en compañía de estudiantes y habitantes de este bello municipio cundinamarqués.

De igual manera y rodeados de sonrisas radiantes, imaginación sin límites, creati-

vidad, juegos y mucha diversión; más de 60 niños y niñas junto a familiares del barrio Porvenir en Facatativá y de la Unidad Residencial Colseguros en Bogotá; compartieron sus anhelos, sueños y deseos como futuros usuarios de Regiotram de Occidente, en los escenarios lúdicos ejecutados en la celebración del DÍA DULCE.





Destacado

Día Internacional del Aire Puro

En el marco de la conmemoración del Día Internacional del Aire Puro, resaltamos la importancia de nuestro Regiotram de Occidente que surge como una opción sostenible y amigable con el medio ambiente, dada su estructura como tren 100% eléctrico.

Este sistema de movilidad es una alternativa ecológica basada en el uso de electricidad como fuente de energía, se emitirán significativamente menos gases contaminantes; sumada a la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero y contribuyendo a la preservación del equilibrio climático del planeta; podemos decir en términos generales, que Regiotram de Occidente contribuirá directamente en la reducción de la contaminación atmosférica en áreas rurales y urbanas; traducidos en un impacto positivo en la salud respiratoria y cardiovascular de nuestras comunidades.



Cultura es inclusión



Desde la Empresa Férrea Regional adelantamos encuentros con personas y organizaciones que lideran y son conocedoras en temas de inclusión y accesibilidad.

Esto ha permitido consolidar un modelo de cultura sólido con aportes de los cundinamarqueses. En esta oportunidad, nos reunimos con directivos de la Federación Nacional de Sordos de Colombia FENASCOL, importantes referentes de una población que alcanza a los 500.000 conciudadanos que tienen este tipo de discapacidad.

“YO SOY CULTURA REGIO”

comunícate con nosotros en gestion.cultural@efr-cundinamarca.gov.co

Síguenos en nuestras redes sociales

 @efrcundinamarca  Empresa Férrea Regional S.A.S  @efrcundinamarca
<https://www.erf-cundinamarca.gov.co>